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 Rat der Stadt Osnabrück 30.01.2024 Ö Kenntnisnahme

Sachverhalt:

In den vergangenen Jahren hat der Stadtrat von Osnabrück erhebliche 
Anstrengungen zur Sanierung und zum Neubau von Schulen und Schulsporthallen 
unternommen. Diese Investitionen in die Bildungsinfrastruktur sind von großer 
Bedeutung für die Zukunft unserer Stadt. Vor diesem Hintergrund ist es wichtig, 
einen detaillierten Überblick über die getätigten Investitionen zu erhalten.

Diese Anfrage zielt darauf ab, Transparenz und Verständnis für die Investitionen in 
unsere Bildungsinfrastruktur zu schaffen und darzustellen, dass diese Investitionen 
effektiv zum Wohle der Gemeinschaft eingesetzt werden.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wieviel Geld hat die Stadt Osnabrück in den letzten zwanzig Jahren in 
Schulneubauten, Schulsanierungen, Sportstättenneubauten und -sanierungen 
investiert? Wir bitten um eine detaillierte Aufstellung nach Jahren.

2. Wie verteilen sich diese Mittel auf die Osnabrücker Schulen? Wir bitten 
darum, die einzelnen Schulen aufzuführen.

3. Welche Sportstätten und Schulen befinden sich für welchen Zeitraum und mit 
welchem finanziellen Aufwand in der Planung?

gez. Marius Keite
Fraktionsvorsitzender


